



Urkunde

Das Städt. Max-Planck-Gymnasium Düsseldorf

198

hat beim

Schulwettbewerb des Bundespräsidenten zur Entwicklungspolitik

„Alle für Eine Welt – Eine Welt für alle“

in der Kategorie Schulpreis einen Anerkennungspreis
gewonnen und wird für vorbildliche Aktivitäten im
Lernbereich Globale Entwicklung ausgezeichnet.

Berlin, im Juni 2010

Dr. Hans-Jürgen Wolff
Chef des Bundespräsidialamtes

Gudrun Kopp
Parlamentarische Staatssekretärin
Bundesministerium für wirtschaftliche
Zusammenarbeit und Entwicklung